
　14歳のシンガーソングライター『kieeRa（キーラ）』

さん。「Ra」には太陽神ラーの意味もあり、太陽のよう

に大きく輝いてほしいという願いが込められています。

また、「私自身の本名には星という漢字が使われてい

て、「太陽と星」２つの顔を持っている。」と話してく

れました。

　初めてギターに触れたのが小学２年生で、小学６年生の

ときにはオリジナル曲『太陽のコード』を作曲しました。

　2024.9.1にはファーストシングル『眠れない深夜の

メロディー』をリリースします。ライブ会場での物販の

ほか、SNSのDMからも手に入れることができます。

中学２年生とは思えない歌唱力、ぜひお聞きください！



　第 2 回板柳町議会定例会が令和 6 年 6 月 3 日から 7 日
までの日程で開催されました。 6 月 5 日に行われた 「一般
質問」 に、 5 名の議員が登壇し質問しました。
　一般質問は、 議員の日常活動と町民の声や議員自身の
考え方をもとに町長や教育長などの方針を問うものです。
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　　　　　　　　 提案理由

　統合小学校の整備は、後戻りできない
町の大事業で、誤った判断は後世に禍根
を残すことにもなりかねません。
　町長選挙のときは、既存施設の改修を
公約に掲げ数億円程度で改修すると公言
していたが、町が示した総事業費の31億
円とはあまりにもかけ離れています。
　しかも、町の改修計画は屋根の防水工
事から外壁の改修工事、内装工事のほか、
アスベストの除去工事など、施設のほと
んどが全面改修工事で、これほど多額の
費用をかけてまで改修する必要があるの
か、疑問に思います。
　加えて、工事期間中は南小学校の児童
が北小学校へ移る必要があるため、ス
クールバスの費用や北小学校の受入改修
の費用がさらに増えてきます。
　築40年の南小学校の改修には限界があ
り、果たして子どもたちに必要な学習環
境や生活空間のスペースが十分確保でき
るのか疑問であります。
　それよりは、当初の新築費用が多く
ても、長期に使用できる安全で快適な

新校舎を建設した方が、施設の耐用年数
や安全性、快適性、機能性から見ても決
して高くなく、何よりも子どもたちに誇
れる喜んでもらえる立派な新校舎をつく
ることができます。
　また、場所についても南小学校は地域
的に偏り、スクールバスを運行しても、
遠距離からの児童の移動距離や通学時間
が増えるだけでなく、保護者にとっても
大きな負担となります。
　小中学校が同じ場所だと、スクールバ
スの効率的な運行が可能なほか、児童生
徒の交流活動を通じて、小学校から中学
校への円滑な接続を目指す小中連携教育
の推進に大きな効果が期待できます。
　こうした中にあって、板柳中学校隣に
統合小学校の新築を求める要望書が10町
内会から提出されているほか、町のパブ
リックコメントには町民の切実な声があ
がっています。
　今回も統合小学校関係予算が否決さ
れ、議員の意見も割れており、このまま
だとなかなか前に進みません。
　よって、われわれ公正会は将来に禍根
を残さないためにも、また、早く開校さ
せるためにも判断を町民に問うため、「住
民投票条例」の制定を求めるものであり
ます。
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